

□ **El Pregón de las Fiestas del Pilar de Zaragoza accesible**

Escrito por AICE-Aragón

Sábado, 10 de Octubre de 2009 21:45 - Actualizado Jueves, 03 de Junio de 2010 22:43

Por primera vez el Pregón de las Fiestas del Pilar ha sido subtítulo, en este caso sobretítulo ya que el texto se encontraba en la parte superior de la pantalla instalada en la Plaza del Pilar, gracias al equipo de accesibilidad de la Federación AICE y AICE-Aragón

Las palabras del Concejal Jerónimo Blasco, del Alcalde Juan Alberto Belloch y del Pregonero José Antonio Labordeta, pudieron ser seguidas gracias al sobretítulo, que incluso sirvió para ayudar a recordar la letra de las canciones "Somos", con las que acababa el Pregón o el "Canto a La Libertad" con que se arrancó el Pregonero después del "chupinazo".

La Federación AICE y AICE-Aragón se congratulan de la sensibilidad del Ayuntamiento de Zaragoza que ha hecho posible que el pregón del 2009 fuera accesible a las personas con discapacidad auditiva.